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Organização de base 

Representantes eleitos pelo Chapão 
tomam posse no CO 

 
Sintunesp distribuiu Manifesto do Fórum das Seis que pede extensão aos servidores do 

reajuste dado aos docentes 
 

Um dos pontos de pauta da reunião extraordinária do Conselho Universitário (CO) da Unesp, em 11 de 
março de 2010, foi a posse dos novos representantes (veja a seguir). 

Diretores do Sintunesp e representantes distribuíram entre os presentes o Manifesto do Fórum das Seis, 
que pede a extensão aos servidores técnico-administrativos do reajuste concedido aos professores, a título de 
“reestruturação da carreira docente”.  O Sindicato tem direito a voz nas reuniões ordinárias do CO, mas nesta não 
pôde falar, por se tratar de reunião extraordinária. O Manifesto denuncia que não se trata de “reestruturação” e sim 
de reajuste (cerca de 6%) e que, por isso, não há nenhuma justificativa para que não seja estendido aos servidores. 

 
Chapão 

Assim como os demais eleitos, tomaram posse no CO os representantes dos servidores eleitos pelo 
“Chapão das Entidades”. São eles, respectivamente titular/suplente: Maria José Manoel / Leila Maria Rabelo; 
Silvano Correa / José Aparecido Castelli; Luiz Carlos de Freitas Melo / Marcos Araujo de Matos; Márcia 
Aparecida Querido Moreira / Irlon Vieira; Antonio Carlos Homem / Fernanda Rego Freitas; Alexandre Santos 
Domene / Ângelo Roberto Martinhon Júnior; Paulo Ricardo Tacca de Oliveira / Ademir dos Santos Cardoso; 
Carlos Augusto da Costa Prochnow / Edmilson Cezar M. Perdigão; Vanda Maria Barbosa / José Roberto Graça; 
Robson Rodrigues Arantes / João de Melo Maricato.     

Durante a reunião, foram indicados os seguintes conselheiros para representar o CO no CEPE (Vanda 
Maria Barbosa e Maria José Manoel/Tatá, respectivamente como titular e suplente). Também foram indicados 
representantes do CO junto ao CADE (Alexandre Domene/Carlos Prochnow e Antonio Carlos Homem/Robson 
Rodrigues Arantes, respectivamente titulares/suplentes). 
 A pedido do Sintunesp, os representantes fizeram um relato das principais discussões ocorridas na 
reunião do CO em 11/3. Acompanhe: 
 
Apresentações 

O Prof. Dr. Antonio Carlos de Jesus, diretor da Televisão Universitária Unesp falou sobre o tema “Estado 
da arte da TV Unesp”.  Informações sobre o assunto estão em www.tvu.unesp.br. 

Os Profs.Drs. Edson Luiz França Senne (assessor chefe de Informática da Reitoria) e Messias 
Meneguette Júnior (presidente da CSTI) falaram sobre o tema “Políticas de funcionamento e as ações do CSTI”. 

 
Comissão de Contratação Docente 

Foi indicado um representante docente para compor a Comissão de  
Contratação Docente (CCD). A conselheira Vanda apresentou a proposta de ter um representante técnico-
administrativo naquela comissão. O reitor sugeriu que a proposta seja feita ao CEPE, pois a CCD é uma comissão 
que assessora aquele órgão colegiado. 
 
Plano de Carreira Docente 

Foi aprovada a proposta de Carreira Docente elaborada pelo CEPE. A Secretaria Geral da Unesp emitiu o 
seguinte comunicado a respeito: 

“Comunicamos que o Conselho Universitário, em sessão extraordinária realizada no dia 11 de março 
corrente, aprovou o Plano de Carreira Docente para a Unesp, do qual será publicada Resolução, da forma como 
aprovado. A implantação do Plano de Carreira Docente da Unesp se dará concomitantemente a das demais 
universidades estaduais (USP e Unicamp), tendo em vista a isonomia salarial, conforme decisão do Cruesp 

São Paulo, 12 de março de 2010. 
Maria Dalva Silva Pagotto 
Secretária Geral” 
 

 O conselheiro Freitas solicitou ao CO que informe o impacto financeiro que a aplicação do PCD trará à 
Unesp. 



 
Convênios 

Os convênios da Unesp com as prefeituras das cidades de Dracena e Tupã foi foram extintos, mediante 
acordo. As prefeituras farão a doação dos espaços físicos onde estão instaladas as Unidades Experimentais e as 
despesas com elas, a partir de então, correrão por conta da Unesp 
 
Número de docentes por Departamento 

No estatuto da Unesp, não ficou definido o número mínimo de docentes por Departamento. O reitor quer 
iniciar a discussão para que haja a alteração do estatuto.  Para tanto, foi constituída uma comissão para estudar o 
assunto e apresentar a proposta em 90 dias. O grupo de trabalho foi constituído por cinco docentes e um técnico 
administrativo (Robson). 

 
Desligamento de aluno 

A Faculdade de Engenharia de Ilha Solteira apresentou proposta solicitando a alteração do inciso III do 
artigo 163 do Regimento Geral da Unesp, relativo à pena disciplinar de desligamento de aluno. A proposta é 
alterar a legislação para impedir o retorno de aluno expulso (após novo vestibular) por um determinado lapso de 
tempo. O conselheiro Robson pediu esclarecimentos sobre o lapso de tempo para o aluno retornar, pois entendia 
que havia impedimento legal para esse procedimento. O reitor disse que a Assessoria Jurídica fará pesquisa sobre 
a legalidade da proposta. 
 

 


